
 
 
 

Wien, am 15.09.2020 

Liebe Eltern, 

die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe benötigen gelegentlich Notebooks für den 
Einsatz im Unterricht. Dies ist zum einen nötig, da wir per Gesetz verpflichtet sind, in 
Mathematik mit Computerunterstützung zu arbeiten, und andererseits auch in anderen 
Schulfächern – entsprechend dem Trend der Zeit – vermehrt den Computer verwenden 
wollen. 

Der Einsatz der Notebooks wird nicht täglich erfolgen, vielmehr sollen die Schülerinnen und 
Schüler in bestimmten Stunden – auf vorherige Ankündigung der Lehrpersonen – ihre 
Notebooks mitbringen. 

Diese Maßnahme ist mit dem SGA vereinbart und entspricht, wie wir meinen, auch dem 
gegenwärtigen Verständnis von Unterricht.  

Nach unseren Umfragen in diesem Schuljahr ist die Notebook-Dichte bei den Schülerinnen 
und Schülern ab der 5. Klasse schon über 90% und dieser Anteil wird jährlich bestimmt 
weiter steigen. Trotzdem wird es Schülerinnen und Schüler geben, die sich kein Notebook 
leisten können. Falls Sie Beziehungen haben, über die Sie uns gebrauchte Notebooks gratis 
vermitteln können, wären wir Ihnen sehr dankbar – kontaktieren Sie mich in diesem Fall 
einfach.  

Beste Grüße,  

 
Michel Fleck 

 


